

令和3年5月8日

都道府県ソフトバレーボール連盟（委員会）
理事長 様
審判委員長 様

日本ソフトバレーボール連盟
理事長 渡邊 孝
審判規則委員会委員長 梅津善幸

コロナ禍におけるソフトバレーボール競技規則の特例について（通知）

日頃より、日本ソフトバレーボール連盟の活動にご理解とご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、日本ソフトバレーボール連盟審判規則委員会では、大会及び審判講習会等において、新型コロナウイルス感染症の対策のため、競技規則等の一部を下記の通り、特例措置により取り扱われるよう特段のご理解をお願い致します。

なお、本通知は必ずしも大会や講習会等の積極的な開催を促すものではなく、行事の開催可否については、国や都道府県からの新型コロナウイルス感染症対策に関する対応を優先くださるよう重ねてお願い致します。

記

1 コートチェンジを行わない

セット間や第3セット中にベンチの十分な消毒等を行うことは難しく、また、コートチェンジの際に選手個々人のタオルや衣類等をひとまとめにし、移動を行うことによる感染リスクを軽減するための措置

2 プロトコールでの試合前後のネットを挟んでの握手を行わない

エンドライン上でのあいさつのみとし、相手チームや審判員との接触による感染リスクを軽減するための措置

以上